
智行理财网
各银行信用卡申请心得

  融360为大家总结了以下网友申请各行信用卡的心得，近期想要申请信用卡的童鞋
可以好好看一下哦。

网友心得

我综合经验和教训，多申请民生，华夏，中信，交通，广发，深发的信用卡，特给
大家指出秘籍，希望能有所借鉴。

其中华夏民生的业务员都多，柜台反而象四大一样，门难进，脸难看，没准还会暗
中给你些陷阱，对此可以不必理会。但是有些大堂的确会替你着想，不经意的提示
你什么别写，写什么，而有的则会害你，让你少交一些必要资料造成无效提交。这
是目前华夏的情况。

民生别办加急，不值得，但是卡好用，品种也有特点。而加急160的价格，相比其
他行一般收20元还是有很大落差的。从申请角度看，他们的柜台对信用卡业务不如
个人贷款或专门的业务员熟悉，而个人贷款的岗位又明显只对有房产或者国字号人
员感兴趣，因此如无不动产的情况下，找柜台或者业务员就可以了。如果不动产有
，那个贷和业务员会主动跟你联络感情的。但是请注意，一些主题卡不要随便真去
申请，他们会以不分金/普为名，按金卡要求去做评测，那就不好玩了。而如果你有
房产在民生贷款，那你的金卡妥善使用，会在若干月后有超出金卡的惊喜的。

中信去柜台，我记得无论在哪个窗口，对方还是很热情的，据说是因为都有办卡指
标，所以看到来办卡的客户，眼睛都会发光。这点同样是某网站，虽然也容易通过
预审，但是你要等待他们的小信封过来，再回邮，虽然是免费的，但是时间成本自
己衡量。当然，某网来的信封都是打印好的，省却书写的麻烦和其中的纰漏了。需
要说明的是，中信很乐意拉拢客户去买理财产品，即使是不买，也会用一张什么服
务都没有白金卡诱惑你出钱。当然，这得你是金卡以后的事情了。

广发去广发网站申请南航，如果有车就申请车卡。这点即使某网的客服也承认广发
的网申现在做的不错，也就是容易批。而相反通过柜台却不见得有好结果。比如我
提交资料在柜台，大堂先审核身份证真实性，再确定是否本人提交，结果反而是从
未谋面的网络申请通过了，而柜台的到分行给我理直气壮的拒绝了。而网申重要的
是如果你有广发的借记卡，其实就等于身份审核过了。后来分行拒绝我的柜台明确
告诉我的是，现在还可以申请汽车卡了

深发去欧尚(南方还有沃尔玛)，这个卡优势就是1%的现金回馈。相当于不但不要1
个点的手续费了，而且还要倒贴人工成本和给收单行的好处。在商场就可以填写。
需要注意的是，现在他们的业务员先给你张复印的破表，不具备任何效力，让你填
写完毕后他们再誊录到正式的申请表上，这样的方式事实上只能造成数据转抄过程
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中的错误，因此直接提供给他们一张打印好的，让他们照录能减少无数纰漏。因为
一旦有纰漏，你修改的成本是很可观的，有可能密码收不到影响你使用，而打通人
工电话，往往要等待20分钟，想想看一分钟手机的本地通话费是多少?

交行去沃尔玛或业务员，千万别去柜台。交行的业务员很多，你需要的缴纳的资料
他们会很热心的提示，交的也快，额度也不低，相反，柜台就跟你欠他上辈子钱一
样，进门那脸跟殡仪馆一样，即使你资质很好，他交上去可能只批个起步的额度，
而业务员那里也许没这么多资料反而是几倍的额度。而且业务员一般会跑的很勤快
，不需要你自己去交资料，他上门来取。而从大家的经历来说，交行是最没必要计
较什么是金卡什么是普卡的行。

工行是往往在卡申请审批以后，搁置在取卡的环节上拖延几个月，有春节申请，春
天批卡，都7月了才发下来的，结果一看批准日期是4月的，这就是中国最大银行，
牛B烘烘的样子，就这德性还世界500强?不就是拿着人民的钱花吗?我们前几代人上
当受骗的，我们还会让我们的后代也跟着当S A+1吗?所以四大早晚要沦为要饭的。

光大可以去柜台，他们大堂难免也有点和四大一样的狗脾气，当你跟他咨询的时候
，他们明明自己业务不熟悉，反而会认为面前的人是卡白痴，说话都是眼睛不抬，
从鼻腔里出声。注意一点是银联和VISA的卡绝对比JCB的好用好玩，也省心，日本
人的组织还是有点莫名其妙。而光大的卡具体使用的好处就不说了，只说他的积分
是实时到位，这点比那些拖延几个月才给你积分的行不知道要好到哪里去了。举个
例子，最近广大在搞消费满2000赠送20000分的活动，一不小心卡上积分多的人肯
定有不少都自己还没注意到呢。

农行去柜台，首先会问你什么单位的，搞的象进法院前先汇报一样。农行在上个世
纪最突出的特点就是慢，拖沓，这点据说是因为客户群的习性有关，事实上是他们
把他们的客户群改造的象绵羊一样，不是一直说中华民族是勤劳的民族吗?就这么
个勤劳?占人口比例最大的农业人口就能把农行整体业务搞的懒散了?不可能吧?那
是银行自己官僚臃肿办事拖沓的结果，那么多做农村产品的，哪个不起早贪黑的?
南方两季产区那些农民哪个不是抢收抢种的，你看哪个农民懒惰了?可见还是银行
的问题，而非主体客户群的问题，何况在城市里的农行也那样，那不更是悖论了?
业务员肯定比柜台要勤快，而上海的柜台好歹也比其他柜台要容易。但是农行最操
蛋的是，你只能在申请地的城市柜台修改你的信息或者服务要求，这点是他们坚持
的特色，是否有毛病不评价。另外农行要去大点的支行或者分理处办理。

中行也是柜台，不过四大银行给的额度都低。自己准备资料要充分些 。中行有个特
点，就是在四大里是最官僚化的一个行，当农行建行都有自动存款机的时候，中行
还不知道在做什么呢，就这服务水平还奥运唯一服务商?这不是明摆着丢人吗?难怪
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VISA悄悄找上光大中信招商去发行新的奥运卡了，活该。但是中银都市卡是可以考
虑的，携程也可以考虑，其他国航和奥运，说实在的他们没什么优势，不要去理睬
。

招商就不用我说了吧?你只要是他们的客户，后面就都好办了，需要说明的是，有
些网点的柜台服务很一般，感觉不爽就换一家。因为你感觉不爽的地方，可能会弄
丢你的资料，或者拖延个20天再交上去。而好的地方可能1周就建挡，2周内就能收
到卡。这点你做EMS快递到卡中心也一样省事，到柜台他们在你面前JJWW的样子
很让人不耐烦。
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